

## **Neujahrsempfang beim DRK**

Am 20.01.2017 veranstaltete der DRK-Ortsverein Mutterstadt seinen schon traditionellen Neujahrsempfang. Obwohl bereits drei Wochen des Jahres 2018 wieder ins Land gegangen waren wünschte der Vorsitzende Dr. Hettenbach allen Anwesenden ein gutes und vor allem gesundes neues Jahr. Das Jahr 2017 stand für den DRK-Ortsverein ganz im Zeichen der Renovierung und des Umbaus in der Speyerer Straße 143. Was ursprünglich ein bäuerliches Anwesen gewesen war, hat sich später zu der Geschäftsstelle des DRK-Kreisverbandes, der Rettungswache und dem Vereinsheim des DRK-Ortsvereins entwickelt. Der Vorsitzende schilderte, wie der Ortsverein im Jahr 2007 den einstimmigen Beschluss fasste, das ehemalige Stall- und Scheuergebäude vom DRK-Kreisverband zu kaufen und für seine Bedürfnisse herzurichten. Im Jahr 2017 waren dies die Erneuerung des Vordaches über die gesamte Gebäudebreite sowie vor allem der Umbau der Küche, die seit dem Beginn der Kocheinsätze für Senioren viel mehr als früher beansprucht worden war. Wegen der Sanierung musste die Küche erstmals seit über sieben Jahren für zwei Wochen geschlossen bleiben, wofür jedoch alle Senioren großes Verständnis zeigten. Dr. Hettenbach dankte allen, die am Umbau beteiligt waren sowie natürlich auch den fleißigen DRK-Frauen, die die Hauptlast des Senioren-Kochens tragen und den männlichen Mitgliedern, die für den sicheren Transport der Senioren ins Vereinsheim und zurück sorgen. Mit der Küchensanierung, so Dr. Hettenbach, sind die Voraussetzungen geschaffen, die Betreuung der Senioren auch im achten Jahr pünktlich jeden Mittwoch und jeden Freitag fortzuführen.

*(Amtsblatt vom 25. Januar 2018)*